



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara a la fiesta popular más convocantes de la región denominada “KreppelFest” que se realiza anualmente en el mes de marzo en la localidad de Colonia Hinojo del partido de Olavarría, Provincia de Buenos Aires.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS:

Señor presidente:

La Kreppelfest se encuentra instalada en el calendario socio cultural de los habitantes del Partido de Olavarría, desde hace 10 años ininterrumpidos, como una de las fiestas populares más convocantes de la región. Es organizada por las distintas instituciones de la comunidad y el apoyo del Municipio con el objetivo de visibilizar la identidad de los descendientes de los Alemanes del Volga a través de la música, la comida y las danzas típicas.

Se realiza en Colonia Hinojo, un pintoresco pueblo ubicado a 20 km de la ciudad cabecera del partido de Olavarría. Fundada el 5 de enero de 1.878, es la primera colonia de alemanes del Volga del país y desde su origen, con la llegada de los primeros inmigrantes al lugar hasta la actualidad, continúa conservando sus raíces y tradiciones, fuertemente arraigadas aún en la actualidad.

Durante la KreppelFest el público asistente puede disfrutar de distintas opciones gastronómicas centroeuropeas, desfiles de carruajes y carrozas temáticas, creaciones de artesanos locales, presentaciones de danzas y música típicas y puestos de comida alemana. La fiesta se desarrolla sobre la Avenida de Los Fundadores, arteria principal y de entrada a la localidad y convoca alrededor de 35 mil personas.

En cuanto a los sabores típicos y por uno de los cuales lleva el nombre la fiesta, se encuentra el kreppel y consiste en una tradicional torta frita de origen germano introducida en la región por los Alemanes del Volga. También los puestos gastronómicos ofrecen el clásico strudel, la salchicha alemana con chucrut, budines, kuchen y variedades de cervezas artesanales.

Se presentan espectáculos de danza con trajes típicos y que generan gran entusiasmo en el público presente, sobre todo las polcas, como así orquestas típicas de música alemana que hacen bailar al público presente en las calles en un clima de diversión y alegría.

Esta fiesta le da un desarrollo turístico de interés cultural y además un impulso a la economía de la localidad.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Entre las responsabilidades de esta casa política también está la de reconocer aquellos festivales, celebraciones y encuentros populares en los cuales la cultura, la identidad y el espacio social de encuentro entre los vecinos se manifiestan en estas celebraciones.

Es por los motivos antes expuestos que solicito a mis colegas aprueben el presente proyecto.

**Diputada Nacional
María Liliana Schwindt**